

四国学院大学 香川西高等学校

バレーボール新聞

日々善進~

6月号

発行日: 6月17日

6月に入り、暑い日が続いています。6月は、梅雨の時期なので、雨対策をしっかりしていました。

香川県高校総体

6月1～3日に高松市総合体育館で県総体が行われました。

私達は、1回戦香川中央高校と対戦し、2-0で勝ちました。2日目の2回戦は志度高校と対戦しました。結果は2-0で残念な結果になってしまった。たけれどベスト4の態度に私達は全力で立ち向い接戦の戦いができました。でもや、ぱり悔しい気持ちがしてもあるので3年生はこの総体で引退がほとんどのだけれど、私達は患まれた事に11月の春高予選まで香川西バレーボール部の一員としてプレーできることで、後5ヶ月と言う限られた日ですが、この総体で経験した悔しい想いを春高予選に生かして、絶対に私達香川西が志度高校へベスト4を取ります。そして何より毎日一生懸命支えてくれている家族や応援してくれている人、そして毎日私達を成長させてくれている林先生に必ず恩返しとして、春高予選を勝ちぬき、春高の舞台に連れて行って、皆に笑顔にならせてもらいたいです。悔なく全力で最後のバレーボール人生を終えられるように日々善進して行きます。

これからも私たち香川西の応援よろしくお願いします。

3年：柴田 桃菜

総体を終えて

総体では冬、春)としてきた練習やトレーニングの成果が充分に発揮できました。それとも自分たちには技術面や精神面では他のチームよりはまだまだ足りない部分があるのです。いい所はのばして悪い所は直していくように、この夏場を11人で乗り越え最低でもベスト4に入り、春高に出来るよう頑張ります。3年：小林 美月

私は、氣体にケガで出れませんでして、ベニヤからたくさん皆に声を掛け、皆に戰ってもらいました。練習では、同じポジションの子にくさんアドバイスして自分のや、21歳プレーヤーを教えたりする二ヒガできました。

次の試合では、自分がコートに立てるうちに、誰よりもたくさん動き、練習に取り組んでしまった。3年：藤原 爰子

総体ではさすがにプレーもありました。満足さてないプレーの方が多い、です。この総体は今までの試合よりも悔やしかったし、家族のためにも先生のためにもベスト4に入りました。今後悔やしい気持ちが多い、はないです。この夏場で体力作り、基礎を一から見直して行きました。次は鬼村に家族のためにも、先生のためにもベスト4は最低ラインで優勝を目指して頑張っていきましょう。

3年：小林 夕月

総体では悔やしい想いをしていました。11月にあらう春高予選は絶対にベスト4に入り、全員で春高の舞台に立てよう。千一ム(つ)に王ヒマリ絆を深め、高校バレー完顔で絆わり代向へえられるとよりに日々全力で自分と戦って行きます。3年：柴田 桃菜

今回の総体では自分の出来たことをや出なれば、ここに来てたくさんあります。次の大会、後藤杯では、ベスト4に入れるとよりにがんばりたいです。そのためには、これから体力作りや技術面でも誰よりも早く成長していきたいです。1年：植田 明日香

総体が終わり、しばらくは9月の後藤杯に向かって、2年生の中にはもう卒業した。総体に向かって練習した技術、これまでよりは、ここをさらに磨き、後藤杯に向け日々の練習に全力で取り組むといいます。また2年生が1人という千一ム状況も、1年生6人並んで、お互い支え合って、次の大会に全力で尽くしたいです。

1年：岡部 美咲

私は、総体で負けてしまい、悔を忘れず、1・2年生大会でまた後藤杯で1・千一ムXイーと支え合って、いいペアーズ

ニスバエ"きるよに、技術・体力をつけて
大会に臨むことを目指す。去年は福丸・波田
・総体で経験、2年、自分の課題だったさん
で2年生でしたのも、と自分で"走ることは
たくさんある、と感じました。練習をやっ
ていたこと、その後主な試合に出でました
。2年生で走ることも"走った後、2年と次の
試合までの少し時間の間で、まずは体力
を作りをして、もう、と"走る力"を走
りに運んでいます。後藤杯では、総体で
走ったから、2年生と、1つ2つ多く走る
上位に臨むことができた。今年は田邊・多喜
・今度では3年生で走ることで頑張りました
。体力作りや合宿で"走る力"を2年生でつきました。
1年=藤田 万和
初めての総体で経験し、1年生ではあ
る、後藤杯では私は、色々と試験があり
て思いましたが、全力で走り、技術や体
力、メンタルを鍛え、今自分よりも強く
なります。今年=岡 一也
総体を経て、私も、走る力を求めたり、"走
る力"を"走る力"を良く、2年生で走
る力"を何年もあります。(2年生大会
である後藤杯)で、総体で足りない、
2年生で走ることで、技術面や気持ちの面を改善し、毎日の練
習を重ねています。2年=河田 光弘

四国学院大学香川西高校中学生

女子バレーボール大会

6月8日(土)西高杯を開催しました。
今年は20チームの参加があり、午前中は2
会場に分かれ、予選リーグ戦、午後は各
グループの決勝戦を行いました。普段の大会では
私は選手として出場していましたが、この
西高杯は、私はサポート側としての立場
でした。何不自由なく大会が走りました。
もちろん、一人一人が自分の仕事を見つけ
行動を走るにはなければいけないとい
う部分が反省点です。

また、来年も沢山のチームの参加をお待
ちしております。2年=河田 光弘

? ? な ぞ な ぞ ? ?

簡単・普通・難しい・おにぎり3種の4つ
のペターニのたとえを出すよ!全問正解
を目指してれば3通り。)

☆簡単編☆

- Q1 = イギリスの下の方に住んでいる動物
物は何ですか??
Q2 = バスの真ん中に穴を開けた時、
出でくるもの、何ですか??

☆普通編☆

- Q3 = ありのままのX, 2つあります?
Q4 = お腹の中にある木、2つあります?

☆難しい編☆

- Q5 = 母の口は向かいます。どうして??
Q6 = 大きな船がいく上歌、何ですか??

☆おにぎり3種☆

- Q7 = 動物園にサバイバル100匹増えると
どうなれます?

- Q8 = マヌカ蜂蜜にたるフルーツ何ですか??

⑨答えは下に書いています!!

バレーボール教室のお知らせ

7月15日(月)

19:00 ~ 21:00まで!!

持ち物 = 水筒・タオル・ミネラル

たくさんの方の参加をお待ちしております。



- Q1 = イギリス Q2 = バス Q3 = さくらん
Q4 = 合 Q5 = 短歌 Q6 = エサ代増
Q7 = 桃 Q8 = 桃

四国学院大学香川西高校バレーボール部